
Title (en)
Device for temporarily sealing an aperture

Title (de)
Vorrichtung zum temporären Abdichten einer Öffnung

Title (fr)
Dispositif destiné à l'étanchéification temporaire d'une ouverture

Publication
EP 1854956 A1 20071114 (DE)

Application
EP 07450077 A 20070426

Priority
AT 8022006 A 20060509

Abstract (en)
The device has an air-tight, flexible film clamped in a sealing opening with the help of clamping frames (1). The frames exhibit telescopic bars (2)
with an elastic sealing profile (3) and fin-like bars (4) placed at two side surfaces for sealing at smooth limiting surfaces (6) and grooved limiting
surfaces, respectively. The telescopic bars are joined with the elastic sealing profiles at one of the clamping frames and with the fin-like bars at
another clamping frame.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum temporären Abdichten einer Öffnung, beispielsweise einer Fenster-, Tür- oder Durchgangsöffnung
gegen unerwünschten Luftwechsel, bestehend aus einem Spannrahmen (1, 1') aus steck- oder schraubbaren Teleskopstreben (2) und einer in
der abzudichtenden Öffnung mit Hilfe des Spannrahmens (1, 1') aufspannbaren, luftdichten, flexiblen Folie (5). Erfindungsgemäß weisen die
Teleskopstreben (2) an einer Seitenfläche elastische Dichtprofile (3) zur Abdichtung an glatten Begrenzungsflächen (6) und an einer anderen
Seitenfläche schwertartige Stege (4) zur Abdichtung an gefalzten Begrenzungsflächen (7) auf, wobei die Teleskopstreben (2) einerseits zu einem
Spannrahmen (1) mit außenliegenden elastischen Dichtprofilen (3) und andererseits zu einem Spannrahmen (1') mit außenliegenden schwertartigen
Stegen (4) zusammenfügbar sind.
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